

ももやま児童館だより3月号

社会福祉法人 健光園 ももやま児童館
京都市伏見区桃山町立売1の6
TEL：075（605）5586
発行日 令和7年2月28日

小学生以上向けたより



日中の日差しに春の気配を感じるようになりました。今年度も残りあとわずかとなり、子どもたちの大きく成長した姿に頼もしさを感じます。楽しかった思い出を大切にして、これからもたくさん新しいことに挑戦してほしいと願っています。
来年度も、どうぞよろしくお願いいいたします。



ももやまキッズパーク 「わくわくそとあそび」

3月は桃山小学校のグラウンドで遊びます。

しっぽとりやキックベースで元気に遊びましょう！

日にち

3月15日(土)

雨の場合は中止になります。

時間

10:00~11:30

集合場所

桃山小学校グラウンド



※終了後は桃山小学校で解散になります

もちもの

すいとう・ぼうし

★申し込み締め切り 3月14日(金)

※当日に申込書を持ってきても参加できます

きりとり

参加申込書

『ももやまキッズパーク『わくわく外遊び』 3/14(金)



学年

年

なまえ

連絡先

ぼうけん Boukenクラブ



3月29日 (土)

「おでかけプログラム」

「Boukenクラブ」は、小学4、5、6年の
高学年を対象とするクラブです。
詳しいことは、Boukenクラブだよりを
みてください。

たっきゅう 卓球クラブ



たっきゅう

3月の卓球クラブ
はお休みです。



しょうぎ 将棋クラブ

(月 1 回土曜日、登録制)



講師大山勝義先生に駒の動かし方や詰め方など、将棋をくわしくおしえてもらいます。

また友達同士で対局もします。将棋のことをたくさん知ってみんなで楽しみましょう！

今年度の将棋クラブは終了しました。4月以降、来年度の募集を行います。

3月1日(土)に向島南児童館に行って、向島南児童館・淀児童館と将棋交流会をします。
詳しくは配布したおたよりをご確認ください。

ホワイトデーは日本から始まった！？

ホワイトデーは、バレンタインデーにもらったチョコレートのお礼をする日ですね。

実は、ホワイトデーは日本で生まれた文化と言われています！

由来は3つあります。

- ① チョコをマシュマロで包んだお菓子を作り、バレンタインデーのお返し用に売り出した。
- ② キャンディーを売るために「ホワイトデー」を宣伝するラジオ CM やポスター、サンプルを配った。
- ③ お菓子会社がキャンディーやマシュマロをお返しのお菓子として発売した。

この3つが定着して、今のホワイトデーになったと言われています。

現在では、日本だけでなくアジアにも広がり様々なイベントが行われています。

